

BAB VI

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh penulis, dan rumusan masalah yang ada diperoleh hasil:

1. Peran Kelompok Ternak Itik “Manunggal Lestari” Terhadap Anggota di Desa Duwet Kecamatan Wates Kabupaten Kediri sudah sesuai dengan *maqashid syariah*. Hal ini dibuktikan dengan peran kelompok ternak itik yang sudah dilakukan dilihat dari terpeliharanya agama yaitu seperti santunan anak yatim setahun sekali, yasinan satu minggu sekali, dan anggota juga melaksanakan sholat 5 waktu, berpuasa dibulan ramadhan, dan berzakat. Sedangkan dilihat dari terpeliharanya jiwa sudah dilakukan dengan terpenuhinya kebutuhan sandang, pangan, dan papan. Jika dilihat dari terpeliharanya akal juga sudah dilakukan dengan baik yaitu dengan masyarakat sekitar dan pemuda sekitar, yang dahulunya sebelum adanya kelompok ternak itik pemuda pengangguran di Desa Duwet sering melakukan perbuatan negative, seperti mengonsumsi miras dan obat terlarang. Namun dengan adanya kelompok ternak ini, pemuda-pemuda tersebut menjadi ada kegiatan kerja yang positif yakni kerja di anggota ternak itik yang sukses. Sedangkan dari terpeliharanya keturunan sudah dilakukan dengan menafkahi semua anggota keluarganya. Dan yang kelima yaitu terpeliharanya harta dilakukan dengan menjadi anggota kelompok

ternak itik “Manunggal Lestari” mereka dapat memenuhi kebutuhan-kebutuhan primer maupun sekunder.

2. Kesejahteraan Anggota Kelompok Ternak Itik “Manunggal Lestari” di Desa Duwet Kecamatan Wates Kabupaten Kediri sudah sesuai dengan BKKBN di tahap III, hal ini terbukti dengan terpenuhinya agama, pangan, sandang, papan, kesehatan, pendidikan, keluarga berencana, tabungan, interaksi dalam keluarga, interaksi dalam lingkungan, informasi dan peranan dalam masyarakat. .
3. Peran Kelompok Ternak Itik “Manunggal Lestari” Dalam Meningkatkan Kesejahteraan di Desa Duwet Kecamatan Wates di Tinjau dari *Maqashid Syariah* yaitu dapat dilihat dari terpenuhinya lima unsur *maqhasid syariah*. Pertama, semua anggota ternak itik “Manunggal Lestari” sudah melakukan kegiatan keagamaan dan Rukun Islam. Dalam hal ini kegiatan keagamaan seperti yasinan, santunan anak yatim, dan sholat 5 waktu sedangkan dalam mejalankan Rukun Islam sepenuhnya terlaksanakan dengan baik. Kedua, anggota ternak itik “Manunggal Lestari” sudah memenuhi kebutuhan sehari-hari seperti pakaian, kesehatan, dan tempat tinggal. Ketiga, anggota ternak itik “Manunggal Lestari” sudah mampu menyekolahkan anaknya ke jenjang pendidikan yang lebih tinggi. Keempat, anggota kelompok ternak itik “Manunggal Lestari” rata-rata sudah menikah dan dapat menjaga keturunanya dengan baik. Terakhir, anggota

kelompok ternak itik “Manunggal Lestari” memenuhi kebutuhan sehari-hari dengan cara yang halal dan tidak mencuri.

B. Saran

Saran-saran disampaikan kepada tiga pihak antara lain:

1. Bagi Anggota Kelompok Ternak Itik “Manunggal Lestari”

Bagi anggota kelompok ternak itik “Manunggal Lestari” diharapkan dapat lebih memajukan dan mengembangkan kelompok ternak tersebut agar anggota dapat lebih maju lagi dan dapat menjadi masyarakat sejahtera kategori tahap III plus.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Disarankan bagi peneliti selanjutnya untuk lebih memperluas teori ataupun obyek penelitian, agar hasilnya nanti tidak sama dengan peneliti dan jauh lebih baik.